

# わたしたちは、こんな取り組みをしているよ!



↑児童会がエコクイズを放送

「クリスタルエコロジー児童会」という児童会で、昼休みにごみの分別の仕方をクイズにしてテレビ放送したり、ポスターを作って学校の玄関に張ったりしました。リングブルの収集や、通学路の清掃を呼び掛けたら、みんなが協力してくれてうれしかったです。

## 北区 光陽小学校

エコクイズを放送し、環境について呼び掛け



6年1組  
ぬまざき ゆうか  
沼崎 裕香さん



↑登校時に各生徒が拾い集めたごみを回収

各クラスに置いた「地球を守るろうの箱」に不用になった紙を入れてもらい、裏面を使うなど再利用しています。また、登校のときの通学路の清掃にも取り組んでいて、地域の方から感謝の言葉をかけてもらったときは、とても励みになりました。

## 清田区 北野中学校

「地球を守るろうの箱」で紙を節約



3年1組  
ちばな あやか  
知花 彩香さん



↑各クラスから集めたペットボトルのキャップを回収

「不要な電気を消す」など、指一本でできるエコライフを实践する運動を続けています。今は、ペットボトルのキャップの売却益をワクチンの寄贈に役立てる活動も始めました。市長から手紙をもらい、「環境に優しく」という思いは一緒なんだと心強く思いました。

## 南区 藻岩高等学校

「指一本」活動など、幅広くエコライフを实践



1年8組  
やまや しほ  
山谷 志穂さん

昨年、道内の学校で唯一、環境活動を表彰する「環境大臣賞」を受賞

ここに紹介したほかにも、たくさんの学校が環境を守るためにさまざまな取り組みを行っています。市では、「かんきょう元気新聞」や「こども環境コンテスト」などを通じて、みんなの取り組みをこれからも紹介していくよ。さっぽろっこの力を一つにして、世界に誇れる「環境首都・札幌」を目指していこう!

小中学校の児童・生徒が環境活動を発表する「こども環境コンテスト」。昨年は11月に行われ、平岡南小と北野中がそれぞれ最優秀賞を受賞。

